

Delicate home glass candle holder glass cup for drinking



Product Details

Item Name	Delicate home glass candle holder glass cup for drinking
Item No.	SGLYP16042703
Size	Top-Tag:84mm Unteren dia:75mm Höhe:100mm Gewicht:339g Kapazität:313ml
Brand name	Sunny Glassware
Packing	Security packaging normal 24pcs / 36pcs / 48pcs per carton etc. export with egg divider
MOQ	3,000pcs
Delivery time	Within 35 days after order confirmed

Probieren Sie Zeit

1. 5 Tage in der Form und Größe der Produkte
2. 15 Tage benötigen Sie neue Form und Größe der Produkte

Zahlungsbedingungen

1. 30 % Anzahlung per T / T im Voraus die Bilanz nach zeigen die Kopie des B / L
2. L/c, Escrow, T/T und Western Union sind akzeptabel, aber unterschiedliche Länder unterschiedliche Zahlungsbedingungen.

Hinweis: Andere Länder andere Zahlungsbedingungen.



More Product Pictures







Informationen zum Unternehmen

[Shenzhen Sunny Glas Co., Ltd](#) wurde 1992 gegründet. Wir wurden in diesem Bereich seit mehr als 20 Jahren, als ein professioneller Hersteller spezialisiert wir entwerfen Glaswaren, Herstellung Glaswaren sowie exportieren. Unsere Linien Produktpalette reicht von handgefertigten, maschinell hergestellt. Wir produziert bereits reichlich Produkte wie Glas Becher, Borosilikat-Glas, Glas, ase, Schüssel, Kerzenhalter, Gläser, Aschenbecher, Tabkeware, Trinkkuren Glas gedreht, etc. alle täglichen verwenden Glaswaren, insgesamt gibt es mehr als 4.000 verschiedene Stile. Wir haben eine ausgezeichnete Design-Team für innovative Produktentwicklung und strenge QC Team für Qualität Assurance. OEM/ODM Serverice werden ebenfalls unterstützt.



Zertifizierung



Häufig gestellte Fragen (FAQ)?

(1) können Sie Druck auf die Glas-Parfüm-Flasche?

Ja wir können. Wir drucken unterschiedlich anbieten könnten: Siebdruck, hot stamping, Abziehbild Anlage, Zuckerguss, Sandstrahlen, usw..

2) Können wir Ihre kostenlosen Proben über Parfüm Glasflasche?

Ja, Sie können. Unsere Proben sind nur kostenlos für die Kunden, die Bestellung zu bestätigen. Aber die Fracht für Express ist auf Rechnung des Käufers.

(3) kombinieren können Sie viele Elemente in einem Container in meine erste Bestellung sortiert?

Ja wir können. Aber die Menge der bestellten Artikel sollte unser MOQ erreichen.

(4) Was ist die normale Lieferzeit?

Für vorrätige Produkte senden wir waren Ihnen innerhalb von 7-15 Werktagen nach Zahlungseingang. Für OEM-Produkte, die Lieferzeit beträgt 30-35 Arbeitstage, nachdem wir Ihre Zahlung empfangen.

(5) Was ist Ihre Zahlungsfrist?

Wir bieten eine Vielzahl von Zahlungs-Ausdrücke: T/T, l/c, Western Union und Money Gram.

(6) Was ist Ihre Versandweise?

Wir helfen Ihnen, die beste Versandweise Detail bedarfsgerecht zu wählen. Auf dem Seeweg, mit dem Flugzeug, per Express, etc. es hängt von Ihrer Anforderung.

(7) wenn irgendein Qualitätsproblem, wie Sie es für uns absetzen können?

Wenn den Container entladen, müssen Sie die Ladung zu kontrollieren. Wenn Bruch oder defekt Produkte gegründet wurden, müssen Sie die Bilder aus der Originalverpackung nehmen. Alle Ansprüche müssen innerhalb von 15 Arbeitstagen nach dem Entladen des Containers vorgelegt werden. Dieses Datum ist abhängig von der Ankunftszeit des Containers.

8) why you choose us?

1. We have rich experiences in glassware trade for more than 20 years and the most professional team.
2. We have 10 production line and can manufacture 15 million pieces per month, we have strict processes enable us to maintain an acceptance rate above 99% .
3. We work with more than 1800 clients in about 80 countries.

9) How about your MOQ?

Different kind products will be different MOQ, for some glassware in stock, small orders are acceptable.

10) How many people in your R&D department?

We have 5 professional designers, and they will develop 15 innovative designs monthly.

11) Can you give me a discount about the price?

The price depends on your quantity, if you want good price with small order, you can make more quantity in one time, and leave them in our warehouse, we will keep the goods for you until you need.

12) Can you give us a quick reply?

Of course, we will reply you in first time, if you are very urgent and we do not reply you, maybe we are in meeting or busy with other works, you can call us.

13) Your products can be used in microwave and oven?

The high borosilicate glass and high usage temperature is up to 500 °C, so it is very safe to be used in microwave and oven.

14) Are your products safe for daily use?

Of course, all of our products pass the quality certification, FDA, SGS, CA pro 65, CE, so please do not worry about that.

For more [candle holder](#) or any glassware, please visit our website: <http://www.okcandle.com/>

